



Una vez más HELLA incrementa sus ventas y ganancias significativamente en el año fiscal 2017/2018

- **Los indicadores de rendimiento clave preliminares para el año fiscal 2017/2018 confirma un crecimiento más fuerte que el mercado automotriz y un incremento mayor en rentabilidad.**
- **Las ventas consolidadas con ajuste de divisa crecen un 9.3 por ciento; el reporte de ventas asciende en un 7.2 por ciento a 7.1 mil millones de euros.**
- **Las ganancias ajustadas antes de intereses e impuestos aumentan a 581 millones de euros, el ajuste del margen EBIT incrementa cerca de un 8.2 por ciento.**

Lippstadt, 17 de Julio de 2018. El especialista en iluminación y electrónica HELLA ha continuado su senda de crecimiento redituable en el año fiscal de 2017/2018 (de junio 1 de 2017 a mayo 31 de 2018). Con base en los indicadores clave de rendimiento preliminares, las ganancias consolidadas con ajuste de divisa crecieron un 9.3 por ciento. Tomando en cuenta los efectos negativos de la tasa de cambio, el reporte de ventas aumentó de 7.2 por ciento a 7.1 mil millones de euros (en el año previo 6.6 mil millones de euros)

Además, los ingresos tuvieron nuevamente un incremento basado en las figuras preliminares. El ajuste de ganancias antes de los intereses e impuestos (el ajuste EBIT) ascendió de 8.8 por ciento a cerca de 581 millones de euros (en el año previo: 534 millones de euros); el margen EBIT ajustado a un 8.2 por ciento respectivamente (en el año previo un 8.1 por ciento). Tomando en cuenta los efectos especiales, las ganancias reportadas antes de intereses e impuestos (EBIT) mejoraron un 13.2 por ciento a 574 millones de euros aproximadamente (en el año previo con 507 millones de euros), el margen EBIT reportado creció un 8.1 por ciento (en el año previo 7.7 por ciento)

"En el año fiscal anterior, tuvimos un crecimiento mucho más fuerte que el mercado automotriz y hemos mejorado aun más nuestra rentabilidad a un alto nivel" declaró el

COMUNICADO DE PRENSA



Dr. Rolf Breidenbach CEO de HELLA. “Esta tendencia positiva muestra que nuestra alineación con las tendencias del mercado central similar tales como la conducción autónoma, la electrificación y digitalización es exitosa. Queremos continuar este recorrido en el futuro y utilizar la transformación de la industria para un crecimiento adicional redituable”

Los resultados financieros completos para el año fiscal 2017/2018 serán anunciados en la conferencia de prensa que se llevará a cabo en Dusseldorf el 10 de agosto de 2018 a las 9:00 a.m.

Tenga en cuenta:

Este texto y su correspondiente material fotográfico también puede ser encontrado en nuestro apartado de comunidades de prensa en www.hella.com/press

HELLA GmbH & Co. KGaA, Lippstadt: HELLA es una empresa global e independiente, de propiedad familiar, con más de 40,000 empleados ubicados en 125 lugares en más de 35 países. HELLA desarrolla y fabrica componentes de iluminación y electrónicos, así como sistemas para la industria automotriz y además cuenta con tiene una de las mayores redes de negocios del mundo de auto partes, herramientas de diagnóstico, accesorios y servicios en Europa. Con más de 7,000 personas trabajando en investigación y desarrollo, HELLA es uno de los impulsores de innovación más importantes en el mercado. Además, con ventas de 6.600 millones de euros en el año fiscal 2016/2017, el Grupo HELLA es uno de los 40 principales proveedores de piezas de automóviles en el mundo y una de las 100 empresas industriales más grandes de Alemania.

Para más información, contáctese con:

Dr. Markus Richter
Portavoz de la compañía
HELLA GmbH & Co. KGaA
Rixbecker Strasse 75
59552 Lippstadt, Alemania
Alemania
Teléfono: +49 (0)2941 38-7545
Fax: +49 (0)2941 38-477545
Markus.Richter@hella.com
www.hella.com